

TAMBOURIN

L'équipe de Viols-le-Fort à domicile

L'équipe fanion du TC Viols joue son premier match à domicile de la saison aujourd'hui. C'est aussi la première fois de son histoire que le terrain de tambourin de Viols accueille une rencontre de Nationale 1. Le week-end dernier, la Nationale 1 du TCV, à l'extérieur, n'a pas pu contenir Notre-Dame-de-Londres. Les Violiens, promus la saison dernière, se sont inclinés sur le score de 13 jeux à 1 face à la grosse cylindrée du championnat de France qu'est le TC Londonien. De son côté, l'équipe Départementale 1 a bien débuté sa saison, avec une victoire sans appel (16 / 1) face à Grabels. La prochaine rencontre face à Florensac, un des prétendants à la montée, devrait donner plus de fil à retordre à l'équipe réserve du TCV. Du côté des équipes jeunes, les minimes de Vendémian l'ont emporté sur le terrain de Viols-le-Fort. Les benjamins du TCV avaient une rencontre à l'extérieur contre Florensac le dimanche, et un match à domicile le lundi contre Monceaux-sur-Dordogne. Menés par les Florensacois, les rouge et blanc du TCV ont marqué 7 jeux dans une rencontre qui s'est terminée en faveur de Florensac. Le lendemain, la rencontre face aux Corréziens de Monceau s'est montrée plus palpitante. Menés en début de partie, les jeunes du TCV sont revenus à hauteur de leurs adversaires avant de les dépasser, et de mener par 3 jeux. Dans la dernière ligne droite, l'équipe de Monceau fut la première à atteindre les 12 jeux, laissant même échapper une balle de match, avant d'être rattrapé par les Violiens, réussissant à obtenir le match nul (12 / 12).

Aujourd'hui à 17 h : championnat de France Nationale 1.

TCV reçoit Cazouls-d'Hérault.